

Ciclismo

Emilio Vidal y Valentín Pérez, campeones regionales de velocidad, independientes y aficionados respectivamente

—X: X: X—

La pareja Bautista Subies-Fernández, campeones tras moto

—X: X: X—

Emilio Vidal ganó la prueba de eliminación y puntuación

Con enorme asistencia de público —mayor que el primer día— se celebró ayer la segunda y última jornada de las tradicionales carreras de feria, patrocinadas por el Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad y organizada por la Federación Regional de Ciclismo.

Empezó el programa con las eliminatorias para el campeonato de velocidad. En la primera participaron Amor, Vidal, Martínez y Codina, clasificándose Vidal y Amor. En la segunda participaron Ramón, Lloréns y Subies, clasificándose Subies y Lloréns.

Seguidamente se disputaron las eliminatorias para aficionados, participando en la primera Valentín Pérez, Agrasar, Soler, Matoses y Lumbreras, de los cuales se clasificaron los dos primeros. En la segunda participan Sanfeliu, Lis, Rebell, Juanes y Nebot, clasificándose igualmente los dos primeros corredores.

Así se llega a las finales y en la de independientes asistimos a la victoria de Emilio Vidal sobre Bautista Subies, Amor y Lloréns.

En la de aficionados, Valentín Pérez «Michelin» recupera tranquilamente su título del año pasado, seguido de Sanfeliu, Lis y Agrasar.

CARRERA DE ELIMINACION Y PUNTUACION

A continuación se celebra una carrera para corredores independientes y aficionados, eliminando corredores cada vez que se cruza la cinta, hasta quedar diez hombres que disputan ocho vueltas finales por puntuación.

Amor y Vidal se marcharon al poco de empezar la prueba, destacándose limpiamente del resto de participantes y acaparando puntos y primas de las que abundantemente concedió

el público, parte de las cuales se ofrecieron al pelotón perseguidor.

El resultado final fue el siguiente:

1, Emilio Vidal, en 47' de carrera 20 puntos; 2, Juan Amor con los mismos puntos 47' 25"; 3, Salvador Sanfeliu, 4 puntos; 4, Petronilo Rodríguez 2 puntos, y 5, José Soler, 1 punto.

EL CAMPEONATO REGIONAL DE ENTRENADORES

Disputóse finalmente la carrera base del programa, en la que participaron seis parejas de corredores y motociclistas. Nuevamente vimos triunfar a Subies, entrenado por Fernández del P.M.M., quienes nos demostraron una vez más que por ahora no tienen rivales serios en la región, por lo que respecta a la especialidad.

Michelin se clasificó segundo pero así como ayer fue a solamente cinco segundos del vencedor, hoy acusó la distancia, debido a su excesiva juventud y si bien se mantuvo detrás del vencedor, debió ceder 47 segundos. Ernesto Codina sufrió un pinchazo que le retrasó considerablemente, y Santiago Martínez se vio obligado a recorrer varias vueltas solo, por avería de la máquina entrenadora.

Los resultados finales fueron los siguientes:

1, Subies-Fernández, del P.M.M., en 1 hora, 2 minutos; 2, Valentín Pérez Maynero 1-2-47; 3, Manuel Lloréns-Ballester 1-3-3; 4, Alejo Ramón B. B. nito, 1-3-49; 5, Ernesto Codina-Royo a una vuelta, y 6, Santiago Martínez Muñoz a tres vueltas.

En resumen, unas bonitas jornadas de ciclismo que fueron del agrado del numeroso público asistente.

VICENTE COSCOLLA

Las Provincias, sábado, 23 Julio 1955